
令和５年度 第６回石薬師小学校 学校運営協議会 実施報告書 
 

１ 日 時 令和６年２月１６日（金）１９：００～２０：００ 

 

２ 場 所 石薬師小学校会議室 

 

３ 内 容  

 （１）あいさつ 

  ・委員長，校長挨拶 

  

（２）協議事項 

①学校関係者評価について 

・委員からの評価及び今後の改善点を記載した評価書をもとに学校長より説明。 

・地域連携に係る地域コーディネーター（ＣＯ）の役割について、ボランティ 

アが年々減っている中、また、現状、ボランティアなしでは難しい学習内容 

もある中、ＣＯにどこまで担ってもらうのかを、運営協議会としても考えて 

いかなくてはならない。 

  ・保護者のボランティアについては、年度当初の登録募集では日時や内容が不 

明確なため集まりにくいが、日時や内容がはっきりすると集まることもある 

のではないか。通信等で知らせるとよい。 

・避難訓練や交通安全教室について委員にもＰＲしてほしい。 

  ②今年度の成果と課題について 

  ・形だけではない、熱心な議論をすることができた。解決までは難しいかもし 

れないが、議論することに意味があるように思う。 

・代表委員会児童との懇談会で意見を聞くことができてよかった。 

・年間３回の授業参観で通常の授業参観とは違う子どもの姿が見られた。 

・できる子の面白くない気持ち、冷めた目があるのは大きな課題だと思う。 

・１クラスの人数が多い中、教職員の大変さを実感した。 

・ＰＴＡとして取り組めることが明確になった頃には役員の交代時期が近づき、 

引き継ぐという繰り返しになってしまっている。 

・保護者の方が学校へきて実態を見ることは大切なこと。保護者が学校へ来る 

ハードルを下げられるとよい。 

・数年前、大変だった学年の児童の落ち着きが感じられた。 

・ボランティアで入っていただいている方々の力がとても大きく、委員として 

感謝している。 

  ③次年度の学校運営協議会について 

・組織について、委員長は３年目なので交代となる。来年からは委員として関 

わる。委員長は現在委員をしていただいている女性の方になっていただく。 

・副委員長については、今後、委員長が指名する。 

・日時等年間計画は年度当初の準備会で検討。 

 

（３）その他 

  ・卒業証書授与式案内について 

  ・コミュニティスクール実践報告について 

  


